
堺堺市市
さかいし

役役所所本本
やくしょほん

庁庁舎舎
ちょうしゃ

でで地地震震
じ し ん

やや火火事事
か じ

ななどどがが起起
お

ここっったたととききのの  

館館内内
かんない

放放送送
ほうそう

（（アアナナウウンンスス））  
 

堺市
さかいし

役所
やくしょ

で、地震
じ し ん

や火事
か じ

などが起
お

こったときは、すぐに館内
かんない

放送
ほうそう

（アナウンス
あ な う ん す

）

で、「今
いま

何
なに

が起
お

こっているのか」や「逃
に

げる方法
ほうほう

」を知
し

らせます。 

もし、地震
じ し ん

や火事
か じ

などが起
お

こったときは、館内
かんない

放送
ほうそう

（アナウンス
あ な う ん す

）をよく聞
き

い

てください。 

逃
に

げる時
とき

は、あわてずに職員
しょくいん

の言
い

うことをよく聞
き

いてください。 

 

火事
か じ

のとき                                                      

◆火事
か じ

を知
し

らせるベルが鳴
な

ると・・・ 

  

 「ただ今
いま

、○○階
かい

の火災
か さ い

報知器
ほ う ち き

が作動
さ ど う

しました。確認
かくにん

しておりますので、次
つぎ

の放送
ほうそう

に

ご注意
ちゅうい

ください。」 （自動
じ ど う

でアナウンスがあります。） 

  

「今
いま

、○○階
かい

で、火事
か じ

を知
し

らせるベルが鳴
な

っています。火事があるかもしれません。 

調
しら

べていますので、次
つぎ

の放送
ほうそう

をよく聞
き

いてください。」      

 

◆火事があるとき 

「火事
か じ

です。火事
か じ

です。○○階
かい

で火災
か さ い

が発生
はっせい

しました。落
お

ち着
つ

いて避難
ひ な ん

してください。」 

  

（サイレンが鳴ります） 

 

「火事
か じ

です。火事
か じ

です。○○階
かい

で火事
か じ

です。あわてずに、逃
に

げてください。」 

 

「建物
たてもの

の外
そと

へ逃
に

げてください。」 

 

「エレベーターは使
つか

わないでください。」  

 

「階段
かいだん

を使
つか

ってください。」 

 

 

◆火事
か じ

がなかったとき 

 

 「安心
あんしん

してください。火事
か じ

はありませんでした。」 

 

 



 

地震
じ し ん

が起
お

きたとき                       
 

「こちらは、防災
ぼうさい

センターです。地震
じ し ん

がありました。あわてないでください。」 

 

「上
うえ

から物
もの

が落
お

ちてくるかもしれません。頭
あたま

を守
まも

ってください。 

窓
まど

の近
ちか

くに行
い

かないでください。」 

 

  「職員
しょくいん

の言
い

うことをよく聞
き

いて、安全
あんぜん

なところへ逃
に

げてください。」 

 

「エレベーターは使
つか

わないでください。」 「階段
かいだん

を使
つか

ってください。」 

 

「新
あたら

しいお知
し

らせがあれば放送
ほうそう

します。放送
ほうそう

をよく聞
き

いてください。」 

 

 

不審物
ふしんぶつ

（あやしいもの、きけんなもの）が見
み

つかったとき     
 

「この建物
たてもの

に危険
き け ん

なものがあります。」 

 

「職員
しょくいん

の言
い

うことをよく聞
き

いて、建物
たてもの

の外
そと

へ逃
に

げてください。」 

 

 「危険
き け ん

なものの近
ちか

くに行
い

かないでください。（さわらないでください。）」 

  

 

爆弾
ばくだん

があるかもしれないとき                  
 

 「この建物
たてもの

に危険
き け ん

なもの（爆弾
ばくだん

）があるかもしれません。爆発
ばくはつ

するかもしれません。」 

  

「調
しら

べていますので、次
つぎ

の放送
ほうそう

をよく聞
き

いてください。」 

 

◆危険
き け ん

なもの（爆弾
ばくだん

）が見
み

つかったとき 

 

「この建物
たてもの

で危険
き け ん

なもの（爆弾
ばくだん

）が見
み

つかりました。爆発
ばくはつ

するかもしれません。」 

 

「職員
しょくいん

の言
い

うことをよく聞
き

いて、建物
たてもの

の外
そと

へ逃
に

げてください。」 

 

◆急
いそ

いで逃
に

げなくてもいいとき 

 

「建物
たてもの

の安全
あんぜん

を調
しら

べます。安全
あんぜん

だと分
わ

かるまで、建物
たてもの

の外
そと

へ出
で

てください。」 


